



13. April 2012

Gratulationen und Jubilarehrungen von älteren Mitbürgern

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

**Wir haben vernommen, dass die Verfahrensweise der Gratulationen und Jubilarehrungen von
Karbener-Bürgern geändert wurde.**

Hieraus ergeben sich für uns folgende Fragen:

- 1. Welche Änderungen hat die Stadt bei den Gratulationen und Jubilarehrungen
vorgenommen?**
- 2. Mit wem wurden diese abgesprochen?**
- 3. Zu welchen Ehrentagen Geburtstagen (z.B.: 60, 65, 70, ...), Silber, Gold, Eiserne, ...
-Hochzeiten wird wie geehrt?**
- 4. Welche Ehrung nimmt der Bürgermeister persönlich vor?**
- 5. Welches Budget steht für welchen Anlass zu Verfügung?**

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley